



Aktenzeichen: FWG

Datum: 27.04.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Krankenhausausschuss

**Besucher während der Pandemie in der Stadtklinik
hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion**

In Zeiten der Pandemie dürfen keine Besucher die Stadtklinik betreten! Die Patienten und ihre Familien sind auf die Information über den aktuellen Gesundheitszustand des Patienten, die sie vom Personal der Stadtklinik erhalten angewiesen.

Dazu haben wir folgende Fragen.:

1. Wann und wie werden die Angehörigen über den Verlauf einer OP/Behandlung informiert?
2. Wie können Angehörige den zuständigen Arzt erreichen?
3. Gibt es Zeitfenster für die Arztgespräche? Wenn ja, wie sind diese angelegt? Wie wird das gegenüber dem Patienten und seinen Angehörigen kommuniziert?
4. Wie bringen Sie das Thema Datenschutz und Patientenauskunft zusammen?
 - a. Hier denken wir besonders an ältere/betagte Menschen, die sich zwar selbstständig vorstehen können, aber auch die Unterstützung der Angehörigen benötigen um die Gesamtsituation der Krankheit und deren Folge zu begreifen.
5. Auch wenn die Stadtklinik jetzt wieder für die Öffentlichkeit zugänglich ist, möchten wir um die Beantwortung unserer Fragen bitten.
6. Auch wäre interessant zu wissen, welche Erfahrungen hierzu in der Vergangenheit gemacht worden sind.

Vielen Dank

Rudi Sturm

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		